

Schulungsgebäude Feuerwehr Düren



In Rekordbauzeit konnte das neue Schulungszentrum für Führungskräfte der Feuerwehr in Düren in nur drei Monaten Bauzeit errichtet werden. Der Kreis Düren als Bauherr entschied sich aus mehreren Punkten für die Modulbauweise. „Der Kreis Düren hatte im kommunalen Wettbewerb für einen zweiten Standort des IdF im September 2020 den Zuschlag erhalten“, erklärt Peter Kaptain. „Bedingung dafür war, dass bereits im Juli 2021 der Schulungsbetrieb in einem geeigneten Trainingszentrum starten konnte. Folglich musste der Neubau innerhalb von neun Monaten geplant und errichtet sein. Nur die Modulbauweise war diesem Zeitplan gewachsen“, so Kaptain weiter.

Schulungsgebäude Feuerwehr Düren
DE Düren

Ressourcen

57 Module

Höhe

3 Geschosse

Bauzeit

12 Wochen
